

Aufruf zur Katholikentagskollekte 2022

Liebe Schwestern und Brüder,‘

„leben teilen“ so lautet das Leitwort des 102. Deutschen Katholikentages, der vom 25. bis 29. Mai 2022 in Stuttgart stattfindet.

„leben teilen“ – Unser Leben, gerade als Christinnen und Christen, ist auf Solidarität angelegt. Dass drückt das diesjährige Motto des 102. Katholikentages aus. Teilen – das können nur wir Menschen. Wohin wir auch schauen, erkennen wir, wie lebenswichtig und oft genug lebensnotwendig es sein kann, materielle Dinge mit anderen zu teilen. Dieses Leben-Teilen hat uns Jesus vorgemacht. Wie kein anderer hat er gezeigt, was es heißt, das Leben, die Liebe, die Fürsorge mit anderen zu teilen.

Trotz aller Krisen in Kirche und Gesellschaft wird auch dieser Katholikentag Ausdruck der Vitalität unseres kirchlichen Lebens sein. Nachdenklich und fröhlich, fromm und politsch zugleich. Katholikentage sind wichtige Orte der Begegnung über die Grenzen von Pfarreien und Bistümern hinaus. Sie bieten Gelegenheit zum Austausch mit anderen gesellschaftlichen Akteuren aus Politik und Wissenschaft, Wirtschaft und Kultur. Sie fördern den ökumenischen Dialog und den Austausch mit anderen Religionsgemeinschaften. Katholikentage sind eine Chance, ein Stück des eigenen Lebens mit anderen zu teilen: In Gottesdiensten, in Diskussionen und Gesprächskreisen, bei großen Versammlungen und im persönlichen Gespräch. Die Themen, die uns in unserer Kirche derzeit bewegen, kommen dabei ebenso zur Sprache wie die großen Herausforderungen, vor denen wir als Gesellschaft und als internationale Gemeinschaft stehen.

Liebe Schwestern und Brüder, manche von Ihnen werden die Teilnahme an diesem Fest des Glaubens schon eingeplant haben. Doch auch wenn Sie persönlich nicht in Stuttgart dabei sein können, bitten wir Sie herzlich um Ihre Unterstützung. Der Katholikentag ist ein sichtbarer Ausdruck der Verantwortung aller Katholikinnen und Katholiken für Kirche und Gesellschaft. Durch Ihr Gebet und Ihre Spende helfen Sie, dass der Katholikentag ein Zeugnis für unseren Glauben werden kann.

+ Rainer Maria Card. Woelki, Erzbischof von Köln

St. Christophorus

Zu den Eucharistiefeiern und Gottesdiensten sind alle herzlich eingeladen. Es gilt Maske zu tragen, um sich und andere zu schützen.

Am Freitag sind Sie um 18 Uhr zum Friedensgebet der Evangelischen Gemeinde im Gemeindezentrum Petruskirche eingeladen.

Am Sonntag feiern wir um 9:30 Uhr die Eucharistie und die Erstkommunion in unserer Kirche.

Am Freitag, dem 20. Mai sind Sie um 18 Uhr zum Friedensgebet der Evangelischen Gemeinde in der Lichtenplatzkapelle eingeladen. Um 20 Uhr treffen wir uns in unserer Kirche zum Taizé-Gebet und bleiben danach noch im Gemeinderaum beisammen.

Das Pfarrbüro ist ab sofort unter der E-Mail-Adresse

pfarrbuero-st.christophorus@suedhoehen.de erreichbar.

St. Joseph

Es kann teilnehmen, wer kommt. Es gilt Maskenpflicht.

Ab sofort können die sonntäglichen Eucharistiefeiern in St. Joseph um 11 Uhr im Internet mitgehört werden. Wählen Sie dazu eine der folgenden Adressen, die Sie auch auf der Internetseite der Gemeinde finden:
<http://stjoseph.dd-dns.de:8000/live.ts> oder <http://stjoseph.dd-dns.de/>.

Sonntag feiern wir um 11 Uhr die Eucharistie.

Um 15 Uhr lädt Café Sara wieder ein. Mit Pfarrer Stratmann betrachten wir die Ikone in unserer Kirche. Bitte melden Sie sich kurz im Pfarrbüro zwecks Planung an. Vielen Dank!

Montag treffen sich um 18:30 Uhr die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Schreibwerkstatt im GZ. Und um 19 Uhr findet der kfd-Stammtisch in Reinhards Kneipe, Breite Str. 82 statt. *Herzliche Einladung an alle interessierten Frauen!*

Dienstag findet um 19 Uhr die Kirchengemeindeverbandssitzung im GZ statt.

Am Mittwoch tritt sich die Kopling-Familie um 18 Uhr zur Mitgliederversammlung.

Um 19 Uhr sind Sie am Donnerstag zu nächsten Gebetszeit in der Kirche eingeladen. Der Gemeinderat trifft sich um 20 Uhr. Kirche/GZ.

Herzliche Einladung zur einer besonderen Orgelmusik zur Marktzeit am 21.5. um 11:30 Uhr. Kyung-Suk Shin-Kiefer (Sopran) und Markus Brandt (Orgel/Klavier) lassen Werke von Mangani, Bédard, Strecker, Tambling, Strauß, Belier und Mozart erklingen. Um 17:30 Uhr findet die Eucharistiefeier für den Pfarreienvorstand hier in St. Joseph statt.

Am Sonntag, dem 22.5., sind die Kinder im Kindergartenalter und ihre Eltern zum Kindergottesdienst um 9:30 Uhr eingeladen.

Die Eucharistiefeier findet um 11 Uhr statt.

Die Türkollekte für das Müttergenesungswerk am vergangenen Sonntag ergab **261,44 €**. Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spender!

Es verstarb aus der Gemeinde Frau Inge Kieczka im Alter von 88 Jahren.

Handy-Sammelaktion der kfd

Sie können gerne weiter Handys abgeben. Da die Aktion so erfolgreich ist, wird sie bis zu den Sommerferien fortgesetzt.

Am Montag und Donnerstag ist das Pfarrbüro jeweils von 14-15:30 Uhr nicht besetzt.

Das Pfarrbüro ist ab sofort unter der E-Mail-Adresse
pfarrbuero-st.joseph@suedhoehen.de erreichbar.

In der kommenden Woche sind die Pfarrbüros vom **16. bis 20. Mai** wie folgt geöffnet:

St. Christophorus (0202/890 177 36):

Dienstag 15:00-17:30 Uhr
Mittwoch 15:00-18:00 Uhr
Donnerstag 9:00-12:00 Uhr

St. Joseph (0202/466 0 778):

Montag. 10-12 und 16-18 Uhr
Dienstag 10-12 und 16-18 Uhr
Mittwoch 10-12 Uhr
Donnerstag 10-12 und 16-18 Uhr
Freitag 10-12 und 16-17 Uhr